

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI

# 銚子ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2790地区

創立 昭和32年3月23日

RI承認 昭和32年4月15日

会長 大里 忠 弘

副会長 宮内 榮

幹事 金島 弘

会計 金子 芳 則

2012～2013年度 RIテーマ

奉仕を通じて平和を

*Peace Through Service*

2012～2013 RI会長 田 中 作 次



例会日時 毎週水曜 12:30～

例会場 銚子商工会館5F大会議室

事務所 銚子市三軒町19-4

銚子商工会館内

電話 0479-25-3111(会館)

0479-23-0750(専用)

ファクス 0479-25-8789

e-mail rotary@choshinet.or.jp

URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~crc>

第2762号(2013年6月19日発行)

## 今週のプログラム

### 『五大奉仕委員長退任挨拶』

宮内 榮 クラブ奉仕委員長

島田 洋二郎 職業奉仕委員長

猿田 正城 社会奉仕委員長

青野 秀樹 国際奉仕委員長

杉山 俊明 新世代奉仕委員長

## 前回の例会報告(6月12日)

点鐘: 大里 忠 弘 会長

ロータリーソング: 我等の生業

### 会長挨拶

先月末、早々に発表された関東の梅雨入りですが、その後天気の良い日が続き「お、これはカラ梅雨か?」と外で遊ぶことの多い私は、密かにほくそ笑んでいました。が、ここに来て台風の影がかしっきり梅雨模様になってしまったようです。このところダムの貯水量などが報道され水不足が懸念されていましたが、これからは大丈夫ではないでしょうか。また、「こんなに晴れているのに、もう梅雨は明けているんじゃないの?」つい晴天が続いているのに気象庁から梅雨明けの発表が無いところってしまいます。天気予報で、気

象庁から梅雨明けが発表されました(何年か前までは力強く宣言という言葉を使っていましたが)と聞かないとどうもそれからの猛暑を向かい打つ気になれません。

現在なら気象庁が梅雨の時期を科学的に予測し、梅雨入り、梅雨明けを発表してくれますが、昔はそうはいかないので暦の上で書かれた日付を目安にしていたそうです。享保6年(1721年)に書かれた百姓囊(百姓の心得などを平易な文章で説いたもの)には、暦に頼りすぎて農作業の時期を誤らないように注意が書かれていました。人任せにせず自ら確かめ、判断するという事です。自分で判断するより何かの権威に頼り、身を委ねたほうが楽だという人間心理は今も昔も変わらないようです。

本日はこれから新旧クラブ協議会です。この一



新旧クラブ協議会に臨む

小田島リーダーと会長幹事



第2790地区

ガバナー 得 居 仁 (松戸東RC)

会報委員

大岩將道、坂本尚史、越川信一

年、自分で判断し行動されてきた委員長さん方の活動報告会であります。ぜひ来年度委員の皆さん、今夜の報告を参考にそれぞれ実のある銚子クラブらしい事業を行っていただければと考えます。

## 幹事報告

都合により次号に掲載します。

### 《新旧クラブ協議会・懇親会》

キャルネ・ド・サントゥールでの移動例会終了後、同じ会場で新旧クラブ協議会と懇親会が行われました。

新旧クラブ協議会では、今年度各小委員会委員長による活動報告が行われ、それに対して小田島リーダーからの的確で示唆に富んだ講評をいただきましたが、全体として順調に各奉仕活動が行われたと評価されました。なお、猿田神社に植樹したポールハリスゆかりの月桂樹を囲む桜の公園計画は「ロータリー憩いの森」育成会による有志の活動として進めることが報告されました。



乾杯は桜井広和会員

大里会長による開会挨拶



中締めは  
宮内 榮次期会長

### 《千葉科学大学留学生交流会》

千葉科学大学の留学生を囲んでの交流会が6月13日(木)にカフェ・マリーナを会場に開催されました。昨年と一昨年は震災の影響などで中止されましたので、3年ぶりの開催でした。今年度学部および留学生別科に入学した中国、ミャンマー、スリランカ、ネパールからの留学生32名と銚子RC、銚子東RC、旭RCの会員30名余りが参加し、さらに米山奨学生、大学教職員およびRAC会員も数名参加しました。



開会挨拶をする杉山  
新世代奉仕委員長、  
司会は松本新世代育  
成委員長

留学生代表陸文芳さん  
の挨拶



乾杯は石上銚子東RC  
C会長



赤木学長、留学生を囲んで



植田会員の講義風景



宮内 榮次年度会長による三本締めで閉会



講義をする有村会員

《ロータリー出前教室》

今年度のロータリー出前教室が6月14日（金）に銚子市立第七中学校で開催されました。本クラブからは「私達の暮らしと電気工事」と題して植田正義会員、「みんなに身近な保険の話」と題して有村俊一郎会員が講演しました。



＜6月5日 卓話＞

《ロータリー世界平和フォーラム  
広島に参加して》

宮内 龍雄 会員

5月17日、18日に広島国際会議場にて行われました、ロータリー世界平和フォーラム広島について、ご報告いたします。

17日早朝 宮内秀章次年度幹事の好意で大里会長、金島幹事、米山奨学生金ユリさんと私の5人で出発し、羽田まで送って頂きました。空路1時間、リムジンバスにて40分で広島に到着し、11時前には会場にて登録を済ませることが出来ました。会場にはすでに2000人近くのロータリアンや米山奨学生、ローターアクトのメンバーで大変混み合っていて座る席も無い位でした。フォーラムは4時開会とのことで、若干の時間の余裕がありましたので、名物広島焼きを食べ、大里会長、



キムさん、私は安芸の宮島厳島神社に参拝し、金島幹事は有名鯉問屋に出かけ、少しだけ旅行気分を味わうことが出来ました。

本会議は世界フォーラム委員長・国際ロータリー

パスト会長ルイス・ビセンテ・ジアイ氏による「私たちが此処に集う意味」にて開会、次に国際ロータリー会長 田中作治氏の「平和はあなたから始まる」など何人かの講演がありました。同時通訳のイアホーンが雑音で聞こえなくほとんど何を話しているか分かりませんでした。

2日目 9時30分より全体フォーラムが始まりました。前日に行われたプレワークショップの報告とまとめがパネルディスカッションによって行われました。平和についての議論が熱心にかかわれました。その中で印象に残ったのが、元米山奨学生のモンゴル人で現米山記念奨学学友会代表のジャンチブ・ガルバドラッハ氏のスピーチでした。氏は1995年より1999年まで日本に留学し、1年間を米山奨学生として過ごしました。その間家族を養いながら非常な苦学をしたそうです。モンゴルに帰国し現在はウランバートル日本の高校のカリキュラムを見本とした学校を設立し過去10年間で230人を越える卒業生を日本の大学に留学させているそうです。

12時前 私は、娘の結婚式を翌日に控えているために残念ながら大里会長、金島幹事に後をお願いして会場を後にしました。

さて 本日の主題である平和について考えてみました。

平和では無いとは、戦争や紛争だけではなく、自由や迫害、貧困、社会不安など、私たちが安全で静かに暮らせない状態のことをいいます。今の日本も原発事故や社会格差の問題や少子高齢化など本当の平和な状態ではないのかも知れません。人類5000年の歴史を考えると絶え間ない戦争や災害、病原菌などの戦いの歴史ではないかと思えます。人はそれらを克服して文明を築き現代に至っています。今 我々が便利に利用してい

る航空機や携帯電話などは元々戦争に勝つ為に開発された物です。現在 世界中で紛争や貧困、飢餓、国家による弾圧がいたるところで起きています。今回のフォーラムにおいては、全ロータリアン120万人が平和を願い一人ひとり出来る「奉仕を通じて平和を」実践することにより小さな力が大きな力になり世界がより良い平和な社会になる為の布石であり、有意義な運動であると思えます。さあ銚子ロータリクラブの皆さん、世界平和の為に、本日よりさらに「奉仕を通じて平和を」を強力に実践しましょう。

**【出席報告】**

夜間移動例会 100%出席

**【M U】**

㊦ 第7分区次年度会長幹事会 (6/5)

宮内 (秀) 君・宮内 (榮) 君

㊦ 千葉科学大学留学生交流会 (6/13)

堀米君・金子君・金島君・上総君・松本君・宮内 (榮) 君・宮内 (龍) 君・大岩君・坂本君・島田君・杉山君・高木君・植田君・内田君

㊦ 出前教室 (6/14)

有村君・金島君・松本君・大里君・高木君・植田君・丸山君・櫻井君

◎千葉科学大学RAC 7月の例会

7月2日 (火) および7月16日 (火)

マリーナキャンパス 2103 教室、17時点鐘

\* 7月のみ火曜日の開催となりますのでご注意ください。

**【ニコニコ】**

ニコニコBOX	¥	-	計	¥ 589,930
スモールコイン	¥	-	計	¥ 64,091
米山BOX	¥	-	計	¥ 63,675

次回のプログラム (6月26日)

『 会長・幹事退任挨拶 』

大里 忠弘 会長  
金島 弘 幹事

お弁当: 桔梗屋 (幕の内)